## Lanmeur

## Télégranue le 21 vouventre 2018

## Collège. Son Ar Mein en résidence

Dans le cadre du jumelage artistique et culturel mené avec l'association Son Ar Mein, soutenu par le Conseil départemental, la Direction académique, le FSE et l'association des parents d'élèves du collège, les élèves de 5°C participent actuellement au projet artistique « Plast-Band » avec le quatuor de saxhorns Opus 333. Ce projet artistique et culturel vise à partager l'enseignement musical à travers la pratique collective. Il s'agit d'un orchestre constitué de véritables instruments de musique entièrement réalisés avec des tubes PVC. Dans le cadre de la construction du Parcours artistique et culturel, en lien avec les programmes disciplinaires d'éducation musicale (avec M. Lenne), de technologie (avec M. Demiraslan) et d'histoire-géographie (avec M. Lucas), les élèves participent, durant plusieurs résidences, à une construction musicale et artistique collaborative.

Deux concerts à venir



Dans le cadre du projet artistique « Plast-band », les élèves participent, durant plusieurs résidences, à une construction musicale et artistique collaborative.

Une première a eu lieu jeudi 15 et vendredi 16 novembre avec Vianney Desplantes, joueur d'alboka et de buccin pour une découverte musicale et expliquer la construction des tubas. Vianney Desplantes reviendra travailler avec les élèves, jeudi 29 et vendredi 30 novembre. Ce travail se poursuivra jeudi 6 et vendredi 7 décembre, avec Jean Dau-

fresne, multi-instrumentaliste, puis les jeudi 20 et vendredi 21 décembre avec l'ensemble du quatuor, Corentin Morvan et Patrick Wibbart se joindront aux élèves pour les répétitions. Le 21 décembre, la résidence s'achèvera par un concert des élèves avec le quatuor. Opus 333 donneront un concert à Locquirec, le samedi 22 décembre.